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2022年度 第 391回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2022年 11月 15日（火）13：30～14：40 

場 所  遠隔会議（Teams利用） 

出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、中本事務局長、 

 伊藤外国語学部長、浦野経済学部長、田島文学部長、田村法学部長、内田地域創生学群長、 

 上江洲国際環境工学部長、廣渡基盤教育センター長、重松法学研究科長、 

八百社会システム研究科長、工藤マネジメント研究科長、下野学生部長、後藤教務部長、 

狭間入試広報センター長、浅羽情報総合センター長、中武環境技術研究所長 

          

配布資料  1-1  教員採用選考報告書（文学部） 

      1-2  教員採用選考報告書（文学部） 

      1-3  教員採用選考報告書（文学部） 

      2   副学長等の選考について 

3   第4期中期計画（案）について 

      4-1  令和5（2023）年度計画（案）の作成について（依頼） 

      4-2  令和5年度計画（案）及び第4期中期目標期間における年次計画（案） 

      4-3  令和5年度計画 所管組織一覧表 

      5-1  令和4（2022）年度計画の進捗状況について 

      5-2  令和4（2022）年度計画の進捗状況における課題について 

      5-3  令和4（2022）年度計画の進捗状況 

6   2023年度サバティカル取得資格者の選考結果について 

7   地域共生教育センターと(株)タカギおよび(株)寿ホールディングスとの「設置型浄 

水給水器についての業務連携に関する協定書」の締結について 

8   北九州市立大学地域創生学群とゆうゆう壱番館との連携協定締結について 

9   北九州市立大学地域創生学群と(株)北九州銀行、(株)YMFG ZONEプランニングとの 

連携協定締結について 

                                  

 

第１号 教員の採用について 

＊ 資料 1-1のとおり、文学部比較文化学科の日本史（文化交流史）担当教員人事について、選考委員

会から採用候補者（大熊智之氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用につ

いて提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2のとおり、文学部比較文化学科の日本宗教文化担当教員人事について、選考委員会から採

用候補者（齋藤公太氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-3のとおり、文学部人間関係学科の学校心理学（コミュニケーション論）分野担当教員人事

について、選考委員会から採用候補者（上田紋佳氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採

用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第２号 副学長等の選考について 

＊ 資料2のとおり、副学長等の選考について提案。 
 

○ 副学長に、基盤教育センターの漆原朗子教授、国際環境工学部の上江洲一也教授、地域戦略研究

所の内田晃教授及び経済学部の後藤宇生教授の4名を選考する。なお、学長の職務代理者となる副学

長は、漆原朗子教授とする。 

○ 社会システム研究科長に、文学部の田島司教授を選考する。 

○ 副学長及び社会システム研究科長の任期は、2023年4月1日から2025年3月31日までの2年間とす

る。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 第4期中期計画の認可申請について 

＊ 資料 3のとおり、第 4期中期計画の認可申請について提案。 
 

○ 北九州市からの中期目標の指示に基づき、本案をもって市長へ認可申請するもの。今後、1月24日

の法人評価委員会における意見聴取を経て、市長から認可される予定である。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 令和5年度計画（案）の作成について 

＊ 資料 4のとおり、令和 5年度計画（案）の作成について提案。 
 

○ 2022年1月に各部局から提出された年次計画を整理し、令和5年度計画（案）の作成と6年間の取組

におけるスケジュールの見直しを依頼するもの。 

● 年度計画No.9-2に大学院の教育体制、教育課程の整備とあるが、大学院の再編は非常に大きな施

策であり、11月末までに6年間の取組内容を決定するのは難しい。 

○ 大学院の再編に係る年次計画については、現時点で考えられる取組を回答してもらい、必要に応

じて調整させていただきたい。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

① 令和 4年度計画の進捗状況について 

② 2023年度サバティカル取得資格者の選考結果について 

③ 地域共生教育センターと(株)タカギ及び(株)寿ホールディングスとの連携協定の締結について 

④ 地域創生学群と(株)不動産中央情報センターゆうゆう壱番館との連携協定の締結について 

⑤ 地域創生学群と(株)北九州銀行及び(株) YMFG ZONEプランニングとの連携協定の締結について 

⑥ 第 78回緊急対策本部会議の報告について（口頭） 

⑦ 光熱水費の増加に伴う節減のお願いについて（口頭） 

 


